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FACULDADE DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS – FEA 

ATA CIPA SETORIAL 

NA DATA DE CINCO DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZOITO, ÁS 14:30 

HORAS, NA SALA DE AULA DA GRADUAÇÃO DA FEA NÚMERO 14, HOUVE A 

PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO INTERNA DE PREVENÇÃO 

DE ACIDENTES (CIPA) SETORIAL, ONDE TODOS OS FUNCIONÁRIOS 

TITULARES E SUPLENTES , ELEITOS E INDICADOS FORAM CONVIDADOS, E 

TAMBÉM O EX- PRESIDENTE DA CIPA SETORIAL O SR. MAURO BRASILEIRO, 

QUE NÃO PODE ESTAR PRESENTE POR CONVALESCENÇA MÉDICA, E 

JUSTIFICOU SUA AUSÊNCIA,  INCLUSIVE DEIXANDO A DISPOSIÇÃO DA 

NOVA PRESIDÊNCIA DA CIPA E SEUS MEMBROS DOCUMENTOS QUE 

ENTREGARÁ OPORTUNAMENTE AO REGRESSAR. ESTIVERAM PRESENTES 

NESSA PRIMEIRA REUNIÃO O PRESIDENTE O SR. APARECIDO DONIZETTI 

MOZER (DIRETORIA-MANUTENÇAO), QUE ABRIU A REUNIÃO NA HORA 

MARCADA E LAVROU A ATA, OS MEMBROS O SR. EDUARDO ADILSON 

ORLANDO (DCA), A SRA. VALQUIRIA RODRIGUES PINHEIRO (DCA), A SRA. 

SANDRA REGINA PINHEIRO DE LIMA (DTA), A SRA. REGIANE PALHARES 

(DCA) , ESTIVERAM AUSENTES SEM JUSTIFICATIVA O SR. FREDERICO 

OLIVEIRA SOARES (ADMINISTRAÇÃO-ALMOXARIFADO), A SRA. MIRIAM 

CAMILA GARCIA DE LIMA (DCA), E O SR. LEANDRO S. CAITANO 

(GRADUAÇÃO-SECRETÁRIA), QUE JUSTIFICOU SUA AUSÊNCIA 

INFORMANDO QUE HAVIA DUAS REUNIÕES NO MESMO HORÁRIO.DADO 

INICIO A PAUTA FOI DISCUTIDA A NECESSIDADE DE FORMAR UMA 

BRIGADA DE INCÊNDIO DA FEA E QUE PARA QUE ISSO SE CONCRETIZE A 

DIREÇÃO TERÁ QUE TOMAR CIÊNCIA E NOS APOIAR COM CURSOS E 

TREINAMENTOS NA AREA DE COMBATE A INCÊNDIOS, PRIMEIROS 

SOCORROS, GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS , TREINAMENTOS COM EPI 

(EQUIPAMENTO DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL) E EPG (EQUIPAMENTO DE 

PROTEÇÃO GERAL) E PRODUTOS PERIGOSOS PARA O ANO DE 2019., E 

SERÁ ENCAMINHADO A DIREÇÃO TAL SOLICITAÇÃO, ATRAVÉS DE E-MAIL 

PELO PRESIDENTE., EM TEMPO FOI SOLICITADO POR ALUNOS E 

FUNCIONÁRIOS ATRAVÉS DE E-MAIL E PESSOALMENTE QUE SEJA 



SOLICITADO A DIREÇÃO UMA ATITUDE QUE PRESERVE O PEDESTRE 

DENTRO DA AREA DE CONVÍVIO DA FEA, MOTIVADO PELOS VEÍCULOS 

(MOTOS E CARROS)QUE ESTÃO ENTRANDO NESSE ESPAÇO SEM TEREM 

CUIDADO NECESSÁRIO, OU SEJA SEM RESPEITAR A AREA DO PEDESTRE, E 

POR HUNANIMIDADE FOI VOTADO FAVORÁVEL AO PEDIDO QUE SERÁ 

FEITO VIA E-MAIL A DIREÇÃO DO FECHAMENTO DO PORTÃO DA RUA 

ALBERT EISNTEN, INCLUSIVE PARA MOTOS, PROIBINDO ASSIM A ENTRADA 

DE VEÍCULOS NESSE LOCAL, POIS NADA JUSTIFICA TAL FATO ESTAR 

ACONTECENDO POIS O ALMOXARIFADO QUE ERA O MOTIVO DE CARGA E 

DESCARGA MUDOU TIRNADO A NECESSIDADE DESSE FICAR ABERTO., EM 

TEMPO FOI TRAZIDA A PAUTA A FALTA DE CHUVEIRO E LAVATÓRIOS DE 

EMERGÊNCIA EM TODOS OS DEPARTAMENTOS, POR ISSO SERÁ FEITO UM 

LEVANTAMENTO PELO MEMBRO DA CIPA O SR. EDUARDO ADILSON 

ORLANDO DA REAL NECESSIDADE E POSTERIORMENTE SERÁ ENVIADO A 

SOLICITAÇÃO A DIREÇÃO FEA., EM TEMPO FOI SOLICITADO PELOS 

MEMBROS DA CIPA QUE O SR. FÁBIO PANCOTTI , ENGENHEIRO 

RESPONSÁVEL INFORME A SITUAÇÃO DO PRÉDIO DOS LABORATÓRIOS DE 

GRADUAÇÃO , SE TEM OU NÃO E PORQUE O LAUDO DE VISTORIA DOS 

BOMBEIROS E A LIBERAÇÃO DO PRÉDIO PARA USO., E SERÁ SOLICITADO 

PELO PRESIDENTE ATRAVÉS DE E-MAIL, EM TEMPO FOI LIDO AOS 

MEMBROS DA CIPA SETORIAL O E-MAIL DE ALESSANDRA DO DEPAN COM 

SUA SOLICITAÇÃO A QUAL FOI ACEITA E A SRA. REGIANE PALHARES FICOU 

DE ENTRAR EM CONTATO E AJUDAR NO QUE FOR POSSÍVEL E TAMBÉM 

ORIENTAMOS A MESMA SOLICITAR A PRESENÇA DE UM MEMBRO DA 

CSARH-FEA PARA ACOMPANHAR SUA SOLICITAÇÃO E POR ULTIMO FOI 

SOLICITADO PELOS MEMBROS DA CIPA SETORIAL QUE O PRESIDENTE 

SOLICITE A DIREÇÃO QUE INFORME A CHEFIA DE TODOS OS MEMBROS DA 

CIPA SETORIAL QUE SEJAM LIBERADOS DO TRABALHO QUANDO DAS 

REUNIÕES E NECESSIDADES QUE HOUVER A PRESENÇA DOS MESMOS E 

ASSIM EVITAR QUALQUER ATRITO COM A CHEFIA DIRETA, O PRESIDENTE 

FARÁ ATRAVÉS DE E-MAIL A DIREÇÃO.EM TEMPO E SEM MAIS NADA A SER 

DISCUTIDO FECHAMOS A PAUTA AS 15HORAS E VINTE E CINCO MINUTOS. 


